## Azubi 2024 gesucht

## Die Azubis der BKK Werra-Meißner stellen ihren Beruf vor

Eine Ausbildung bei einer Krankenkasse ist eine der anspruchsvollsten und umfangreichsten Ausbildungen, die man in Deutschland machen kann. Und laut Azubi Laura Schlung, ist es auch eine der spannendsten!

Meißner können junge tag bei der BKK. Zusammen Menschen den Beruf des mit fünf weiteren Auszubil-"Sozialversicherungsfachangestellten" erlernen. Hin- der Beruf augenzwinkernd ter diesem etwas sperrigen abgekürzt wird. Dafür be-Begriff verbirgt sich ein Be- gibt sie sich in regelmäßiruf, der gleichermaßen viel gen Abständen nach Kassel, Fachwissen, aber auch Men- wo in der Berufsschule schenkenntnis Denn hinter jedem Fall, den "Darüber hinaus fahren wir die späteren ausgelernten auch noch nach Rotenburg Auszubildenden bearbei- an der Fulda, hier befindet ten, steckt ein echtes Schick- sich die BKK-Akademie."

sal. Sie müssen Elterngeld berechnen, Zahnersatz-Zulagen festlegen, Versicherungsbeiträge und vieles mehr. Alles auf den Grundlagen des Sozialgesetzbuches. "Ich bin mit meiner Ausbildungswahl voll zufrieden", erzählt Laura Schlung, die sich im ersten Lehrjahr befindet. Spannend, abwechslungsreich Bei Eschweges größter und herausfordernd be-Krankenkasse BKK Werra- schreibt sie ihren Berufsalldenden lernt sie "Sofa" wie verlangt. Blockunterricht stattfindet.



Präsentieren Glücksrad-Preise: Azubine Laura Schlung und Nils Tröger vom BKK-Marketing.

Für 2024 hat die Krankenkasse noch Ausbildungsstellen zu vergeben. Um den umfangreichen Beruf Interessierten näher bringen zu können, werden beim Thüringer Straßenfest die BKK-Azubis den Stand überneh-

Neben vielen Infos und interessanten Gesprächen wird es auch ein Glücksrad geben. Hauptpreis ist ein nachhaltiger Kochworkshop.

Zu finden ist der BKK-Stand auf dem Hof von Hartmann Wohnideen. ulk

